



Consejo de Desarrollo Local del Hospital de Litueche refuerza su vínculo con la comunidad

El Consejo de Desarrollo Local del Hospital de Litueche ha venido impulsando un trabajo sostenido con organizaciones sociales y habitantes de la comuna, con el propósito de dar continuidad a su gestión durante el presente año.

A través de diversas instancias de participación ciudadana, este órgano busca construir un modelo de atención más integrador, centrado en la experiencia de los usuarios. Entre sus principales propósitos se encuentran recoger propuestas tanto de la comunidad como del equipo de salud, mejorar la calidad del servicio, informar a la población sobre el funcionamiento del hospital, colaborar en la elaboración del Diagnóstico Participativo y contribuir en la formulación y evaluación de planes de mejora.

El Consejo está conformado por vecinos y representantes de agrupacio-

nes tales como juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, asociaciones de emprendedores, y trabajadores del hospital, tanto activos como retirados, quienes han decidido involucrarse en esta instancia. Actualmente, la presidencia del Consejo está a cargo de Catalina Navarro y cuenta con 15 integrantes.

Carolina Sepúlveda, nutricionista y encargada de Participación Ciudadana, valoró el papel que cumple este organismo, señalando que “el Consejo de Desarrollo Local de nuestro hospital siempre se ha caracterizado por su compromiso y cercanía con los vecinos. Nuestro objetivo permanente es fomentar una participación activa, fortaleciendo el trabajo colaborativo y la ejecución conjunta de las actividades anuales”.

La profesional añadió que “aspiramos a que el consejo participe en espacios de diálogo fuera del recinto hospitalario, gene-

rando un mayor contacto directo con la ciudadanía. Por ello, se ha proyectado la actividad ‘CDL en terreno’, que permitirá difundir nuestro quehacer y plan de acción”.

Durante este año, el consejo ha sostenido encuentros con diversas agrupaciones de la comuna, como San Francisco de Manquehua, Sagrado Corazón de Jesús, Paso del Soldado y Padre Iván Mancilla, recibiendo una excelente acogida por parte de los asistentes.

Entre los principales desafíos del Consejo para este período se encuentra ampliar su alcance a distintas organizaciones y sectores de Litueche, promoviendo su labor como instancia de participación en salud y consolidando su impacto en el ámbito comunitario, a través de acciones que incidan tanto directa como indirectamente en el bienestar de la población.

